



2学期もあとひと月あまりで終わろうとしています。朝夕と日中だけでなく、日によっても寒暖の差が大きく体調を崩しやすい時期です。また、コロナウイルスだけでなく、インフルエンザなどの感染症にも対策が必要な季節です。気持ちを緩めることなく、手洗いやうがい、十分な睡眠を取るなど、健康管理にご協力をお願いいたします。



の 予 定



月	火	水	木	金
		1 校内人権週間 (～8日)	2	3 上靴持ち帰り 朝のお話し会
6 学校集金日 SC 来校	7	8 やきいも大会	9	10 ぴかぴか週間 (～15日)
13 SC 来校	14 たてわり遊び	15	16 秋祭り (幼稚園児を招待)	17 個別懇談会 4時間授業 (13:05 下校)
20 個別懇談会 4時間授業 (13:05 下校)	21 給食終了 4時間授業 (13:05 下校)	22 3時間授業 (11:30 下校)	23 終業式 大掃除 (11:30 下校)	24 冬季休業
冬季休業 12月24日(金)～1月6日(木)まで冬季休業				

<1月の予定>

5日(水)学校集金日
7日(金)始業式
12日(水)給食開始

12月の集金について

学年費	1300円
PTA会費(12月分)	220円
システム手数料	11円
合計	1531円です。

よろしくお願い致します。

「お知らせ」と「お願い」

☆8日(水)のやきいも大会

先日掘り起こしたお芋を、真野パイオニアサークルの皆様にお世話になり、焼き芋にします。自分たちで芋を洗ったり、包んだりしてから、焼き芋にしてもらいます。給食と共に温かいお芋を食べる予定です。

お知らせとお願い！

●なわとびについて

体育の授業でなわとびを使用します。注文したい方は、注文袋を配布しますので
12月10日(金)まで に申し込んでください。お子さんの身長に合わせて長さを調整していただき、記名もよろしくお願ひします。



●12月1日(水)～8日(水)は人権週間

昭和23年12月10日に国際連合総会において「世界人権宣言」が採択され、「12月10日人権の日」を記念して始められました。

1年生でも「誰もが楽しく満たされた日」を過ごすために友だちとの関わりについてじっくり見つめ直す機会になればと考えています。学習や生活についての基本を学ぶだけでなく、「人格の完成」を目指す第一歩となるこの時期、毎日の生活がまさに学びの場であるといえます。

また、豊かな感性で物事を見つめ、考える力が育つよう大人自身も人権感覚を磨き、子どもに向き合っていきたいものです。ご家庭でも、日々の生活について話題にさせていただき、人権について考える機会を持っていただけたらと思います。

1年生では、「あなたって、どんな人」というお話をもとに、自分の良さや友だちの良さに気づきながら、人権について考える学習を予定しています。また、学習の後には、人権についての標語を考えます。どんなことを考えたのかなどを、お子さんに聞きながら、人権について考える機会にして頂ければと思います。

ありがとうございました！！

「リース作り」、「秋のおもちゃ作り」に向けて、必要なものをたくさん用意して頂きありがとうございました。子どもたちは、それぞれの活動に生き生きと楽しそうに取り組んでいます。リースは、12月初旬には持って帰る予定をしていますので、どこかに飾っていただければと思います。また、秋祭りのおもちゃ作りの様子については、ホームページや通信などで、お伝えする予定をしています。